



東公民館

高齢者大学 一日体験入学

高齢者大学一日体験入学が、11月22日(水)に、北伊予小学校で開催されました。1年おきに小・中学校で実施しています。本年度は小学校で実施をしました。



開会式では小学校代表の校長先生と大学生代表のあいさつで始まり、大学生が持ち寄った「雑巾」の贈呈を行いました。その後、グラウンドに出て大学生の皆さんと6年生の生徒が一緒になってグラウンドゴルフを楽しみました。お昼には体育館でおいしい給食を、大字ごとに分かれて対面

で楽しくお話をしながら食べました。一日体験入学を終えての感想を3名の児童に発表していただきました。次のとおりです。



「安心でできた交流会」  
北伊予小6年 岡田 啓  
ぼくは、自分のおじいちゃんとは遠く離れていて、あまり話していなかったのですが、上手に交流できるか不安でした。でも最初に会ったおばあちゃん、「よろしくね」の一言でほっとしました。その後は、グラウンドゴルフも仲良くできましたし、会話ははずみました。自分のおじいちゃんともこん

な触れあいがあったかなあと思いました。

「お年寄りとの交流会をして」  
北伊予小6年 大政有希

この交流会で一番楽しかったのはグラウンドゴルフです。力の加減が難しく、初めはうまくできなかったけど、お年寄りの方が優しく教えてくださいました。そのおかげで最初は、ゴールするまでにたくさんかかっていたのに、最後の方は、5打くらいでゴールするようになりました。とても楽しくて、またやりたいと思います。とても有意義な一日でした。

「いろいろ学べた交流会」  
北伊予小6年 山崎仁美

私は、この交流会ができて本当によかったと思います。それは、お年寄りの方とグラウンドゴルフをしたり、いっしょに給食を食べたりしたことがなかったからです。私は、お年寄りの方々はすごいと思いました。それはグラウンドゴルフがとても上手だったからです。私は最初調子がよかったけど、だんだん悪くなって点数はよくありませんでした。またお年寄りに挑戦したいです。

楽しいひと時を過ごしました



公民館の2月行事予定

東公民館

10日(土) 9時30分  
第10回 囲碁教室

27日(火) 13時30分  
第8回 高齢者大学  
(裁判員制度について)

西公民館

7日(水) 13時30分  
第8回 高齢者教室  
(歌ってリフレッシュ)

